

30 03 2023

Sceaux engagée pour transformer ses multiaccueils en "écolocrèches"

les points clés

- Depuis 2018, les quatre crèches municipales de Sceaux sont entrées dans une démarche progressive d'écolabellisation
- ✓ Renouvellement du mobilier et des jeux, repas bio, utilisation de produits d'entretien respectueux de l'environnement ou encore sensibilisation des enfants à l'écologie... Sceaux met en place de nombreuses actions en faveur des transitions
- ✓ Les crèches Charaire et Maison Les Musiciens ont déjà obtenu le label "écolo-crèche", tandis que les crèches de la Gare et des Blagis sont entrées dans la démarche en 2022 en vue d'une labellisation à horizon 2026

Réduire l'impact environnemental et améliorer le bien-être de tous

La crèche Charaire et la Maison Les Musiciens (qui rassemble les crèches Clef de sol et Clef de fa) ont obtenu le label écolo-crèche respectivement en novembre 2021 et en mai 2022 à la suite d'une série d'actions réalisées dans des domaines variés : l'alimentation (20 % de produits bio dans les menus, contrôle de l'origine des produits, saisonnalité, lutte contre le gaspillage alimentaire) ; l'hygiène et l'entretien général (surchaussures en tissu, produits éco-responsables fabriqués en France, nettoyeur vapeur limitant l'usage de produits désinfectants) ; les jeux (utilisation de jeux et jouets de seconde main via l'association Rejoué ou créés avec des matériels de récupération) ; la gestion des déchets (tri des déchets dès les lieux de vie, réduction de l'usage du plastique et de l'aluminium, mutualisation du compost avec la résidence étudiante située au-dessus de la Maison Les Musiciens).

Une démarche globale d'écolabellisation

Destinée à réduire les impacts environnementaux dans les crèches, à améliorer la qualité de vie pour les enfants et les professionnels, et à promouvoir les bonnes pratiques dès le plus jeune âge, la démarche d'écolabellisation se concrétise par l'obtention du label écolo-crèche pour une durée de trois ans. Initiée en 2018, la démarche globale d'écolabellisation menée par la Ville témoigne de sa volonté d'intégrer une dimension environnementale aux projets de modernisation de ses crèches. Un choix fort qui impose d'acquérir l'ensemble des méthodes et du matériel nécessaires pour répondre aux critères de ce label. Les crèches de la Gare et des Blagis sont également entrées dans la démarche en mai 2022 en vue d'une labellisation à horizon 2026.

contact presse

► Pierre Michonneau - 01 41 13 32 86 pierre.michonneau@sceaux.fr



